

## **MEDIA CONTACTS:**

Daniela Urrea durrea@rccl.com

Ailyn Rîos arios@webershandwick.com

## MEGHAN TRAINOR Y ROYAL CARIBBEAN TOMAN EL ESCENARIO PARA LA FIESTA DEL VERANO EN *UTOPIA OF THE SEAS*

La artista ganadora del premio GRAMMY será la madrina de las nuevas vacaciones, y los fans tendrán la oportunidad de celebrarlo con ella en concierto mediante un sorteo, a partir del viernes 5 de julio



Royal Caribbean presenta a la artista ganadora del premio GRAMMY Meghan Trainor como madrina del nuevo Utopia of the Seas. El dúo celebra la colaboración con una invitación para que los fans vean a Trainor nombrar la mejor escapada corta y presentarse en vivo en una celebración de tres noches, a solo días del debut oficial de las nuevas vacaciones el 19 de julio. La fiesta comienza en Puerto Cañaveral (Orlando), Florida, donde Utopia navegará en vacaciones de tres y cuatro noches visitando el galardonado destino privado de Royal Caribbean, Perfect Day at CocoCay y Nassau, Bahamas.

MIAMI, 5 de julio de 2024 – La invitación del verano ya está aquí: Royal Caribbean International y la artista ganadora del premio GRAMMY, Meghan Trainor, son los anfitriones de la mejor fiesta y concierto, y 52 fans tendrán la oportunidad de unirse a la celebración. La línea de cruceros más grande del mundo ha nombrado a la cantante y compositora madrina del nuevo *Utopia of the Seas,* la escapada corta definitiva que trae la energía del fin de semana a todos los días de la semana, y se celebrará con una fiesta exclusiva de tres noches a partir del 15 de julio. A partir de hoy, viernes 5 de julio, hasta las 11:59 p.m. (EDT) el domingo 7 de julio, los fans pueden participar para tener la oportunidad de unirse a la celebración. Las reglas oficiales del sorteo se encuentran en la página de Instagram de Royal Caribbean.

Preparadas para el crucero de tres noches hay una fiesta tras otra, desde una actuación en directo en *Utopia* de la cantante de "Timeless" mientras que el barco está en la isla privada premiada de Royal Caribbean, Perfect Day at CocoCay en las Bahamas, a la fiesta única de nombramiento con la recientemente elegida madrina de *Utopia*. Todo tendrá lugar apenas unos días antes del debut oficial de las nuevas vacaciónes el 19 de julio en Puerto Cañaveral (Orlando), Florida.

"Es un increíble honor unirme a la familia de Royal Caribbean como madrina de *Utopia of the Seas* y marcar la pauta para las fiestas que vendrán", explicó Meghan Trainor. "La mejor parte es que podemos llevar esa energía del fin de semana al escenario con mi familia y mis fans. ¿Qué es mejor que estar de vacaciones con las personas que quieres y bailar tu música favorita? ¡Vamos a crear hermosos recuerdos y a iniciar esta fiesta!"

Como punto de inicio de la celebración de tres noches, **Royal Caribbean y Trainor darán nombre oficialmente** *a Utopia* en compañía de invitados especiales, miembros de la tripulación del barco, medios de comunicación, socios y 52 fans, uno por cada fin de semana del año y sus invitados. Trainor, como madrina, se unirá a una larga tradición marítima cuando otorgue custodia de la escapada corta definitiva, a su tripulación y a los millones de personas que disfrutarán de *Utopía* en los años venideros. La fiesta se mantendrá en marcha con el espectáculo exclusivo de Trainor en el icónico AquaTheater al aire libre, y los fans podrán deslizarse tras el telón de terciopelo para conocer a la estrella en persona.

"Utopia of the Seas es donde aprovechar al máximo el fin de semana y cada momento es más que una ilusión, se convierte en una realidad cualquier día de la semana. Es la escapada corta para celebraciones, para celebrar con amigos, familiares y por los recuerdos que crean juntos", dijo Michael Bayley, presidente y CEO de Royal Caribbean International. "Meghan encarna eso en todos los sentidos – desde quién es hasta cómo comparte su música con el mundo, lo que la convierte en la madrina perfecta para la energía del gran fin de semana de *Utopia*. Estamos encantados de darle la bienvenida a la familia y de organizar una fiesta de proporciones épicas digna de la mejor escapada corta".

La celebración marcará la pauta para las vacaciones en *Utopia*, dando la bienvenida a los aventureros para crear más recuerdos en escapadas cortas que nunca con el **primero de su tipo que debutará con vacaciones de tres noches en fin de semana y de cuatro noches entre semana**. Los grupos de amigos y las familias pueden celebrar cualquier ocasión o simplemente escaparse con una serie de experiencias que aportan la energía inigualable del fin de semana. Hay de todo, desde más de **40 formas de cenar, beber y divertirse**, incluidas algunas fiestas solo disponibles en *Utopia*, **dos casinos** y **Royal Railway – Utopia Station, una experiencia gastronómica inmersiva en vagones de tren única en su tipo; más piscinas que días de escapada, emociones; entretenimiento espectacular en el aire, el hielo, el agua y el escenario; y más.** 

Esta energía se extiende más allá de *Utopía* porque cada vacación incluye tiempo para la adrenalina y el relax en Perfect Day at CocoCay en las Bahamas de Royal Caribbean. La isla privada mejor calificada sube la apuesta con **14 toboganes de agua**, la piscina de **agua dulce más grande del Caribe y las Bahamas**, el recientemente inaugurado **oasis solo para adultos**, **Hideaway Beach**, que cuenta con una playa privada, piscinas y lugares para bebidas y bocadillos, cabañas exclusivas y un DJ en vivo; y más. Con la combinación de *Utopía* y Perfect Day at CocoCay, es la escapada corta que sigue dándolo todo.

## **Sobre Royal Caribbean International**

Royal Caribbean International, parte de Royal Caribbean Group (NYSE: RCL), lleva ofreciendo vacaciones memorables durante más de 50 años. Los barcos y destinos privados de la línea de cruceros revolucionan las vacaciones con innovaciones y una combinación integral de experiencias, desde emociones hasta restaurantes y entretenimiento, para todo tipo de familias y viajeros. Elegida como la "Mejor línea de cruceros en general" durante 21 años consecutivos en los premios Travel Weekly Readers Choice Awards, Royal Caribbean crea recuerdos con los aventureros en más de 300 destinos en 80 países de los siete continentes, incluido el destino privado mejor calificado de la línea, Perfect Day at CocoCay en las Bahamas.

Los medios de comunicación pueden mantenerse actualizados siguiendo <u>@RoyalCaribPR</u> en X y visitando <u>www.RoyalCaribbeanPressCenter.com</u>. Para obtener información adicional o para reservar, los vacacionistas pueden visitar www.RoyalCaribbean.com, llamar al (800) ROYAL-CARIBBEAN o ponerse en contacto con su agente de viajes.